

BOINAS ROJAS

Diario Tradicionalista

Año I

Teléfono 2712

Málaga 9 de Febrero de 1937

Redacción y Administración: Madre de Dios, 49 y 51

Núm. I

PRECIO 15 CTS.

AL EMPEZAR

Apenas si hace veinticuatro horas que nuestras tropas entraban triunfalmente en Málaga, y ya sale nuestro diario.

Basta consignar el hecho, para comprender el alarde de entusiasmo y de fuerza de voluntad que ello significa.

Pero sabiendo como han dejado la canalla marxista nuestra ciudad, sin energía eléctrica, sin gas, sin papel, sin ninguno de los elementos necesarios para editar un periódico, se estimará mejor el esfuerzo y los sacrificios que hemos tenido que realizar, lector, para que pueda llegar a tus manos esta hoja.

Ya está en la calle, de donde creímos que no podía faltar, en el día tan señalado y tan glorioso de hoy, para decir a los malagueños, a los malagueños nobles y honrados, inmediatamente después de la reconquista, ya teneis el portavoz de vuestros ideales y de vuestros amores.

Somos un diario tradicionalista, neto y rotundamente tradicionalista, que es tanto como decir español cien por cien, católico a machamartillo, enamorado fervoroso de todo lo que tan heftica y brillantemente defiende nuestro Ejército.

Somos también un diario malagueño, genuinamente malagueño, dispuesto siempre a luchar por el engrandecimiento de nuestra ciudad, a defender con tesón y ardor sus intereses, a laborar con todas nuestras energías porque vuelva pronto a ser lo que fué, hasta la vergonzosa y siniestra tiranía roja, «la perla del Mediterráneo».

Escríbimos emocionadísimos, llenos de dolor por los horrores y por los crímenes que aquí han cometido los execrables marxistas, pero conformados por el espectáculo hermoso y único de la entrada triunfal de nuestras bravas tropas, entre los vivos frenéticos a España y su Ejército de todos los buenos malagueños.

De un pueblo como este que ha sabido sufrir con entereza su martirio, y que ahora se exalta jubiloso al recibir al Ejército liberador, todo puede y debe esperarse.

Málaga no es roja, ni lo ha sido nunca, aunque otra cosa quisieran hacer creer los crueles asesinos y cobardes bandidos que la han casi destruido con los siete meses de pesadilla que por fortuna, para nuestra ciudad y toda España, ya concluyeron.

Para la auténtica Málaga, la que siente y ama lo tradicional, nace nuestro periódico.

Acogedle con el mismo cariño, con igual fervor con que habeis recibido a los bravos soldaditos, a los valientes requetés y a todas las demás milicias que han salvado a Málaga.

Y no cerraremos estas líneas, sin rendir un tributo de gratitud y de admiración al excelsa caudillo de los Ejércitos del Sur, al general Queipo de Llano, que desde ahora puede añadir a sus títulos de gloria el de Liberador de Málaga.

LA REDACCION.

El General Queipo de Llano

BOINAS ROJAS honra hoy su primera página publicando el retrato del General Queipo de Llano.

El heroico Caudillo bien merece este homenaje.

Gracias a su dirección admirable, las bravas tropas del Ejército español han tomado Málaga, con unas operaciones tan perfectas, casi sin bajas, que han sido el asombro de los críticos extranjeros.

Málaga espera con ansiedad el momento de ser visitada por el insigne Queipo de Llano, para tributarle los fervorosos aplausos que merece el General en Jefe de los Ejércitos del Sur.



Málaga vuelve a España Hablando con el Duque de Sevilla

La columna del Duque de Sevilla, que vino de Marbella a Málaga en 24 horas, entró ayer en la ciudad, víctima del terror rojo y la devolvieron a España. Sucesivamente llegaron más fuerzas del Ejército salvador, y Málaga la bella volvió a sentir en español.

El coronel Borbón, duque de Sevilla, estaba ayer tarde emocionado después de contemplar el espectáculo patriótico ofrecido por nuestro pueblo en el brillante desfile de las tropas salvadoras. Se mostraba satisfechísimo, así como su Estado Mayor de esta patriótica acogida.

Hemos venido — nos dijo — en nombre de España a salvar a esta bellísima capital del yugo rojo, que la ha martillizado durante siete meses, horribles. Todos los sacrificios los damos por bien empleados por la gloria de España y la liberación de Málaga.

Ha vuelto, pues, la ciudad a su seno español, del que la quisieron arrebatar los traidores a la Patria unidos a esa caterva de foragidos y criminales marxistas, que ha tenido como aliados a todos los ladrones y malhechores de Europa.

R. R.

MALAGUEÑOS Alistaos en el Requeté

Para evitar horas tan tristes y tan trágicas como las que acaba de padecer Málaga.

Para que vuelvan nuestras inolvidables procesiones de Semana Santa; para que retornen los días de paz, prosperidad y gloria de la ciudad; y para que podamos otra vez sentirnos orgullosos de llamarnos malagueños.

Las oficinas de reclutamiento: En el Cuartel de Requetes, edificio de la Sociedad Económica de Amigos del País. Plaza de la Constitución.

ARRIBA LOS MUERTOS

“¡No pasarán!”

Llegó el día. El día de la victoria y de la liberación. Día de triunfo, de alegría y también de tristes recuerdos.

Málaga aborrece los calificativos exóticos, para recobrar su verdadera significación. Málaga se enrola en la verdadera España, cuyo espíritu se vivifica con la doctrina nueva, se ensancha con ello el territorio redimido y aporta a la par la nueva savia de su espíritu. Porque España no es solamente un territorio, sino una raza, una unidad, una cultura, una Religión y un sentido perenne de prever la victoria, y una tradición que nos honra y nos alumbría.

Un recuerdo para los caídos, cuyo sacrificio hizo posible el nuevo régimen, pero no debemos llorarlos con lágrimas estériles, sino con la firmeza de que su martirio nos dé ánimo en la tarea emprendida, y nos sirva de acicate para la obra por hacer. Los muertos deben estar presentes ante nosotros. Ellos con su afán nos precedieron en la victoria.

A las mujeres malagueñas, que han perdido sus padres, sus hijos o sus hermanos en el cruelo Terror, les queda algo de los seres queridos. Les queda España por la que ellos murieron.

Que la sangre vertida por tanto inocente se infunda con vigor nuevo en las entrañas del Estado que nace, para que por fin deje de ser una máquina y se convierta en un ser vivo y palpitante.

BALTASAR PENA

Esta era la consigna que hasta ayer tuvieron en esta noble Málaga, los malos españoles que vendidos a Rusia no vacilaron en seguir vidas de hermanos suyos, por el solo hecho de no negar su españolismo a los cuatro vientos; no dudando en emplear los procedimientos más bárbaros que se pueden concebir.

¡No pasarán! repetían mientras apretaban los gatillos de sus armas en sus siniestros «paseos».

¡No pasarán! ¡No pasarán! era el rumor que corría de calle en calle, hasta que ayer día glorioso para las fuerzas del General Queipo de Llano, pusieron su planta en esta Málaga bendita, llamada la roja, por los enemigos de Dios y de la Patria y el

¡No pasarán! se ha trocado por ensordecedores vivas a España que hacían vibrar los corazones más duros, viéndose en las mejillas de hombres y mujeres resbalar raudales de lágrimas para con ellas lavar la sangre de los malagueños caídos por la Religión y por España.

¡Mártires malagueños! desde los cielos pedid por la total salvación de España, y porque el Generalísimo Franco la conduzca hacia el paraíso del orden, de la felicidad y de la justicia!

¡Mártires malagueños, que vuestra sangre generosa fructifique, salvando a nuestra Patria!

VIVA ESPAÑA!

RICARDO VALDIVIESO

CHARLAS DEL GENERAL QUEIPO DE LLANO

Comenzó su charla anoche, diciendo que Madrid está a punto de entregarse, si es que aún les queda un resto de juicio a los que tan inútilmente pretenden resistir en una lucha que tienen perdida. Los marxistas tan sólo tienen valor para asesinar por la espalda a seres inocentes e inofensivos.

La caída de Madrid es inminente. Piensen si les conviene rendirse pues ya han visto cómo ha caído Málaga. Ha pasado con ésto lo mismo que hacen los predigitadores que suelen engañar a la gente incauta, que con la boca abierta observan el juego. Sacan tres cartas y les dicen a Vd.— Esta es el as de oro—¿No?—¿Y esta, tampoco?—¿Ni ésta?—Y claro como una de las tres tenía que ser el as de oros, acertó. Y esto es lo que ha ocurrido en Málaga. Ellos creyeron que estábamos en un sitio y resultó que estábamos en otra parte. ¿Cómo se ha hecho el milagro? Pues verán Vdes.: Cogí unos pocos de polvos de la Madre Celestina, los eché sobre Málaga y aquí tienen ustedes convertida a la bella ciudad de Málaga la blanca que jamás, jamás, oído bien, volverá a ser Málaga la roja, porque quedaron aniquilados todos los marxistas canallas que emplearon todo su valor en matar por la espalda y cuando han de dar la cara frente al enemigo presentan otra parte que no quiero nombrar. Hay que advertir que a poco valor que hubiesen tenido, seguramente no estaríamos en Málaga, porque no me importa afirmar que con las defensas naturales, Málaga era poco menos que impugnable. Pero cuando se tiene el pecho vacío por ausencia del músculo motor, de nada sirven ni las grandes trincheras ni el terreno abrupto, ni aquellos nidos de ametralladoras, guaridas de águilas más que de combatientes, por eso vuelvo a repetir, que defendida por hombres jamás hubiésemos tomado Málaga.

Hace referencia el general de cómo se tomó Antequera, apesar de que los rojos disponían de mucha gente armada, tanto de infantería como de marina y carabineros. Pues bien, en dos horas quedó Antequera en nuestro poder, pues los marxistas corrían como conejos perseguidos por jauría de lebreles.

Tan pronto como ven una maniobra huyen en todas direcciones gritando: ¡que nos copan, que nos copan!, y se precipitan rodando por el vacío, rodando por los barrancos.

Enaltece el general a los bravos Regulares y Banderas del Tercio, que sin una queja, sin el menor desaliento han efectuado un recorrido tan escabroso como el llevado a efecto hasta Málaga. También aquí se han presentado algunos milicianos y jefes, como lo han hecho en Lopera y Morón, en tono de cordial camaradería, diciéndoles que venían a tomar café. Claro que se les quitó la gana al saber que estaban hablando con los españoles dignos.

El otro día un oficial del Estado Mayor del magnífico Villalba telefóneó a Fuengirola, ya en nuestro poder, pidiendo refuerzos, diciendo que venían 10.000 fascistas, contestándole que no venían sino que estaban allí.

El señor Villalba tenía un hermano en Ronda también militar, que sólo con el Jefe de la Comandancia se echó a la calle y claro, ocurrió lo que tenía que ocurrir, murió asesinado vilmente por los compañeros ROJOS de su hermano. Mientras esto sucedía en Ronda, Villalba el ROJO envió cuatro o cinco columnas con-

secutivas con el fin de rendir a Huesca, jurando tomar la plaza de modo inmediato, pero como no la tomaba ni mediamente siquiera, hubo de ser destituido por inepto, y ahora en Málaga, donde estaba de general de la plaza, ha salido huyendo de nuevo al frente del BATALLÓN DE LOS GALGOS, pero no sin decir que no ha querido hacer resistencia y que ha preferido rendir Málaga para ahorrar víctimas, aunque su pensamiento ha sido única y exclusivamente el de salvar su vida, pero no CANALLA de Villalba, eres un miserable y juro por la memoria de tu hermano que donde quieras que puedas ir morirás y si logras salvar la vida habrás de ganar el pan cargando bultos en un muelle español con tu compañero MIAJAS.

Y qué he de deciros a vosotros los malagueños y al resto de los españoles que me escuchan sobre la entrada en Málaga de nuestras tropas. Después de ligeras escaramuzas a las puertas de la bella ciudad que dejaron en nuestro poder un gran número de prisioneros y OCIENTO muertos rojos a más de los CUATROCIENTOS prisioneros que trajimos desde Fuengirola con sus armamentos correspondientes, pisamos el suelo malagueño entre un entusiasmo indescriptible aromado por las palmas, los vótores de la mujer malagueña que invadían las calles rodeando a nuestros bravos soldados a la vez que cantaban con delirante entusiasmo los himnos de Falange, Requeté y Tercio.

Y ahora, escuchen ustedes como dan cuena las emisoras ROJAS de ese pequeño SUCESO ocurrido en Málaga en la mañana de hoy lunes de carnaval dicen así: El Ministerio de Marina y Aire comunica que dos bi-motores bombardearon varios buques en Málaga y por la tarde varios barcos fucciosos en Vélez Málaga, éstos sin éxito; esto es lo que dicen los rojos respecto a la toma de Málaga. Claro está que a estas horas el mundo entero conoce la gloriosa epopeya y la huida de los ROJOS. Luego añaden que en Lopera se lucha conquistando casa por casa; que en Montoro han volado el puente que hay a la entrada del pueblo y otro puente en Pozoblanco llamado de Alcolea. Todo esto lo dice nada menos que el Ministro de la Guerra, y a esto digo yo que mienten como vienen mintiendo desde el 18 de julio. En Lopera no hay tal lucha porque hace tiempo que no queda ni un solo rojo, ni tampoco hay lucha alguna en Montoro ni en Pozoblanco. Todo MENTIRA, MENTIRA fácil de comprobar por el que quiera darse un paseo por esos pueblos donde observará un bienestar angelical y una tranquilidad paradisiaca.

Quiero enmendar ahora un olvido involuntario ocasionado por la falta de orden con que suelo amontonar estas notas y más en un día como el de hoy de tan gratas emociones para mí. Hablé antes del admirable comportamiento de nuestros soldados, de los Regulares y de las Banderas del Tercio y debo añadir y querer expresamente que así conste, que al lado de estos valientes y a la par de ellos en acometividad, en ímpetu y en tesón hay que poner a los REQUETES, a las Falanges e Infantería de Marina.

Otra emisora Roja nos dice que una delegación norteamericana va a construir un hospital rojo, cuyo valor es de 4.000 libras esterlinas. "Bien, me parece muy bien y en cuanto seamos donde está prometo a los ROJOS que iremos a apoderarnos de él

y le daremos las gracias a los norteamericanos.

En Monjuich, para celebrar la toma de Málaga, han dado muerte esta tarde, a balonetas, a nueve nacionales. Quiero hacer constar, por último, que la prestación de nuestros aviadores ha sido verdaderamente admirable, superior a todo elogio, con manifiesta exposición de sus vidas al volar sobre los riscos y acantilados espantables de las costas de Estepona y Marbella. Y para terminar, y con el natural disgusto que me causa imponer sanciones, he de decir a ustedes que a la Delegación del Trabajo fueron a quejarse varias obreras, denunciando que les adeudaban cierta cantidad; hechas las averiguaciones necesarias, resultó: que un señor llamado don Primitivo Santos, les debía 5.000 pesetas por distintos trabajos, y fué castigado a pagar la cantidad de 10.000, conminándosele para que lo hiciera en el pla-

zo de 12 horas, ingresando en la cárcel hasta que hiciese efectiva la cantidad.

Y ahora sí que termino definitivamente, rogando a los que por radio me han enviado tantas y tantas felicitaciones por la operación de Málaga, me perdonen que no pueda contestar, como sería mi deseo, a todas y cada una de ellas, y acepten de buen grado mi gratitud, que desde aquí cordialmente les transmito.

Malagueño: No vaciles, no dudes, alístate en el Requeté. Por vacilar, por dudar, unos momentos, fracasó en Málaga el glorioso movimiento Nacional.

Acude al Cuartel de Requetés, instalado en la Sociedad Económica de Amigos del País.

Entusiasmo general por la reconquista de Málaga

Salamanca, 8.—La conquista de Málaga por nuestras tropas ha causado en esta población un júbilo indescriptible, considerándose que la rendición de la ciudad andaluza significa un gigantesco paso hacia la caída total de la canalla marxista de Valencia.

El Jefe de Estado ha sido ovacionado en las calles, entre vivas a España y al Ejército.

La ciudad ha vivido hoy uno de los días más emocionantes desde que comenzó el glorioso movimiento que caudilla nuestro ilustre general Franco.

Sevilla, 8.—Se han celebrado varias manifestaciones para celebrar la toma de Málaga por las tropas leales.

Las calles han sido engalanadas e iluminadas, celebrándose la vuelta de Málaga a España, siendo así que el grito que ha salido de todos los labios ha sido el de viva Málaga española.

Córdoba, 8.—Durante todo el día se han sucedido las muestras de entusiasmo por la conquista de Málaga.

Al conocerse la noticia en las primeras horas de la mañana, el pueblo se lanzó a las calles, celebrando con las mayores muestras de regocijo la formidable gesta del Ejército Español.

Burgos, 8.—Ha causado general satisfacción, aunque ya se esperaba, la noticia de la conquista de Málaga por nuestras tropas.

Desde los frentes de Madrid comunican que la caída de Málaga ha sido para nuestros soldados un acicate más para continuar la lucha con más bríos y voluntad que nunca. Por el contrario se ha notado un gran descanso en la fatiga que las radios marxistas acostumbran a hablar.

Las fuerzas que cercan a Madrid esperan que pronto «pasarán».

Comunión Tradicionalista de Málaga Requeté

CATÓLICOS: El Requeté de Málaga, os brinda un puesto de honor en el Tercio de la Virgen de la Victoria.

Acudid, para inscribiros, al Cuartel del Requeté instalado en la Plaza de la Constitución, en el edificio de la Sociedad Económica de Amigos del País.

Viva España!

Desde esta mañana se ha cerrado mucho más el cerco de la capital esperando que muy pronto «pasarán».

Granada, 8.—Desde esta mañana el júbilo es inmenso en esta ciudad por la toma de Málaga, por tratarse de que no son pocas las familias que contaban parientes en aquella localidad.

Las tropas de guarnición en Granada han desfilado, siendo vitoreadas y aplaudidas por el público, que ve en ellas el arma de su liberación.

Las Autoridades se han visto obligadas a dirigir la palabra a la multitud, entre vivas al General Franco, al Ejército y a España.

Burgos, 8.—En todas las ciudades españolas que no sufren el yugo del marxismo, se han celebrado grandes fiestas y manifestaciones en honor del Ejército salvador de España.

La noticia en el Extranjero

Burgos, 8.—Todas las naciones dan a la caída de Málaga en poder de las fuerzas del General Franco, la importancia que en realidad tiene, ya que a esta ciudad se le consideraba como una fortaleza del marxismo. Así se espera que pronto sea un hecho la rendición de Madrid después de tan formidable descalabro de las fuerzas rojas.

Las radios y los periódicos de la noche dedican grandes espacios al comentario de la noticia, muy especialmente Roma, Berlín y Lisboa, que entienden ser este un hecho definitivo, para demostrar la potencialidad de las tropas nacionales y el fracaso del gobierno marxista de Valencia.

BOINAS ROJAS, al publicar su primer número, se complace en saludar a toda la Prensa que defiende la causa de la España auténtica, y, en particular, a la que exalta las doctrinas tradicionalistas

A nuestros lectores

Les pedimos perdón por las muchas deficiencias de este número, explicables por cómo se ha encontrado Málaga al reconquistarla

nuestro glorioso Ejército. Pronto podremos publicar mayor cantidad de páginas e iremos ya desde el número de mañana comenzando a subsanar los aludidos defectos.